

2024年8月6日

「東京グリーンビズ」のコラボレーションパートナーに登録

～東京都が取り組む100年先を見据えたみどりと生きるまちづくり～

特定非営利活動法人育てる芝生イクシバ!プロジェクトは、東京都が取り組む100年先を見据えた新たな緑のプロジェクト「東京グリーンビズ」のコラボレーションパートナーに登録されました。

東京都は2023年7月に、人々の生活にゆとりと潤いを与える緑の価値を一層高め、都民とともに未来に継承していくため、100年先を見据えた新たな緑のプロジェクト「東京グリーンビズ」を始動。これまでの緑の取り組みに加え、新たな施策も構築し、東京の緑を「まもる」「育てる」「活かす」観点から取り組みを強化。さらに取り組みの輪を広げ、「自然と調和した持続可能な都市」へと進化させることを目指しています。



イクシバ!プロジェクトでは

街の芝生環境を衰退させることなく地域の人々の参画で維持し、共有財産である気持ちの良い緑をいつまでも気持ちの良い場所として長続きさせる活動を続けています。2013年から中央区立黎明橋公園でその活動を開始し、地域で芝生を育てていると、芝生が気持ちの良い人の輪も育ててくれる、「芝生育ては地域育て」の理念と手法を各地に広めています。



*本件に関するお問い合わせ先

特定非営利活動法人
育てる芝生・イクシバ・プロジェクト
info@ikushiba.com

Visit Our Website
ikushiba.org

